



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

<b>CÁMARA DE DIPUTADOS</b> <b>MESA DE MOVIMIENTO</b>
28 FEB 2019
Recibido.....1415.....Hs.
Exp. N°.....36156.....C.D.

4  
E/R  
14/15

**PROYECTO DE COMUNICACIÓN**

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe respecto a la falta de lugares para niños de 4 y 5 años en jardines estatales en Villa Gobernador Gálvez y al progreso en la construcción de jardines de infantes en dicha ciudad.

- a Cuantos niños en edad de educación inicial existen en Villa Gobernador Gálvez
- b Cuantos lugares hay en la ciudad para educación inicial
- c Cuáles son los proyectos y planes de construcción de Jardines de Infantes en la provincia, y en qué estado se encuentran
- d Si existen planificaciones para asignar cargos docentes de educación inicial, especialmente en las áreas especiales.

Mercedes Meier  
Diputada Provincial  
Frente Social y Popular

**FUNDAMENTOS**

Señor presidente:

Presentamos este proyecto a partir de las denuncias realizadas por los responsables de educación inicial del gremio docente AMSAFE sobre la falta de vacantes para niños de 4 y 5 años en los jardines de infantes de la ciudad de Villa Gobernador Galvez.

Según el censo provincial 2010 la ciudad tiene una población de 3500 niños y niñas de 4 y 5 años. El estado solo cubre el 50% de las plazas necesarias para esos niños, unas 1850 plazas en



establecimientos públicos. Mientras que los privados cubren otros 1400 lugares.

La búsqueda de vacantes a las salas de 4 años en los jardines oficiales es cada año más compleja. Si bien la ley marca la obligatoriedad, las listas de espera se alargan y las condiciones están lejos de ser las óptimas para los docentes y para los chicos

Sobre esa base y el reclamos de padres y madres de la comunicad entendemos que cerca de 200 niños están necesitando un lugar en esos jardines, y que de ser así se está vulnerando el derecho a la educación inicial tan importante en la formación.

Habría que sumarle que la crisis por la que atraviesa la sociedad se refleja en la suba de requerimiento de las salas de jardines público; ya que hay muchas familias no pueden costear las cuotas de los jardines privados o particulares.

También se plantea una urgente habilitación de nuevos cargos docentes y espacios educativos en donde hagan falta para que no queden cientos de niñas y niños sin asistir a sus primeros años de educación. Jardines que se abrieron pero que no cuentan con los cargos de docentes especiales, como música y educación física, o incluso sin cargo de portero, son algunas de las situaciones que se dan en la ciudad.

Es tanta la demanda que en algunos casos se alojan 27 chicos por salita. Es mucha cantidad, y encima hay que pensar también en la salud, porque hace un calor tremendo y en algunos casos sólo cuentan con dos ventiladores que no dan abasto.

Según nos explicó Ana Dziadel, encargada de educación inicial de AMSAFE se programó la finalización de la construcción del jardín N° 290 para febrero, pero viendo el estado de la obra, el mismo no se va a cumplir y así quedarán pequeños sin asistir al jardín.



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Dos jardines tenían previstas obras que fueron licitadas pero no se hicieron, una que funciona actualmente en un comedor (la n° 321) en el barrio Alto Verde, y la otra que funciona una parte en un colegio primario que le presta el espacio (la N° 236).

Ante la alta población infantil que necesita salas, la representante Dziadel calcula en entre 8 y 10 los cargos necesarios para "descongestionar algunas salas" en VGG.

Estamos hablando de que el Estado no garantiza cupos a la edad más vulnerable de la infancia y de los barrios más carenciados de todos.

Es por esto que pedimos a nuestros pares acompañen este proyecto.

Mercedes Meier  
Diputada Provincial  
Frente Social y Popular